



PRENSA BOMBEROS

AYER FUE LANZADA LA CONVOCATORIA DE LA ACTIVIDAD

## Desafío Guardianes del Bosque invita a valorar a bomberos y brigadistas

**COMPETENCIA.** *Se suman organismos que combaten incendios forestales.*

Una competencia que enfrentará a brigadistas de Conaf y a voluntarios de Bomberos, será el Desafío Guardianes del Bosque, que se realizará por primera vez en Valdivia y busca visibilizar la labor de quienes trabajan en el combate de incendios forestales, además de concientizar a la comunidad sobre el cuidado del patrimonio natural.

El certamen será el 14 de diciembre en el Parque Oncol y fue presentado ayer, en una actividad conjunta efectuada en la Plaza de la República con representantes del Cuerpo de Bomberos de Valdivia, la Corporación Nacional Forestal de Los Ríos, la Municipalidad de Valdivia, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres Los Ríos, Arauco y Nimbus Outdoor.

### 100 PARTICIPANTES

El desafío espera reunir a más de 100 competidores, quienes demostrarán a la comunidad sus habilidades físicas, coordinación y capacidad de trabajo en equipo, organizando en grupos de 8 integrantes, los que deberán completar una ruta de aproximadamente 5 kilómetros, con sus respectivos equi-

pamientos.

Al respecto, el comandante del Cuerpo de Bomberos de Valdivia, Mario Estrada, destacó que “este primer desafío Guardianes del Bosque busca concientizar sobre lo que significa el combate a los incendios forestales y su prevención, a través de una competencia de equipos de brigadistas y/o bomberos forestales, quienes deberán realizar una caminata con indumentaria de protección personal completo y herramientas de combate”.

Por su parte, el Director Regional de Conaf, Arnoldo Shibar, destacó que “estamos seguros que el trabajo colaborativo entre el mundo público y privado es fundamental para el combate y prevención de los incendios forestales, pero adicionalmente en esta actividad buscamos mostrar el compromiso de servicio social que tienen los brigadistas forestales hacia la comunidad y también relevar la importancia y resguardo de nuestros recursos naturales, en este caso en el parque Oncol donde se realizará la actividad que es parte de la Selva Valdiviana y que esperamos la ciudadanía se interese cada día más en resguardar.”